



ブログ

[HOME](#) / [ブログ](#) / Brilliant Class Presentation Lesson

2021年5月14日

ブログ

Brilliant Class Presentation Lesson

福岡市早良区百道浜にあるコーナーズインターナショナルスクールです。

コーナーズではpresentationの授業で好き嫌い(食べ物、教科、遊び)を英語で発表しました。

アメリカではプレゼン教育重視ということもあり、コーナーズでは以前から英語で発表する機会を設けてきました。

そして2020年度の新学習指導要領のスタートにより、社会の変化を見据え、今では日本でもプレゼン教育の重要性が増してきています。

子どもたちにとってプレゼン教育は将来の勉強や仕事などで役に立つことは勿論、「論理的思考力」「人前力」「コミュニケーション能力」と多くの能力が培われます。発表の準備、内容の組み立て、結論と根拠、そしてこれらを支える事例など、その授業内容は基本的なものから、ビジネスの交渉力に通ずるものまで奥が深く、英語力やマインドの影響も含め一生役立つスキルになるように指導しています。

初めは恥ずかしいそうにしていた子どもたちでしたが、アメリカ出身のJosh先生の指導によって回数を重ねる度に場慣れし、英語で力説する姿に逞しさを感じます。

一生ものの英語力が身に付くコーナーズで論理的思考と人前力が身に付くpresentationの授業をお子様も体験してみませんか？







